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 [Comunicato stampa Giunta regionale Basilicata]

Braia: riforma forestazione, cantieri aperti per tutti dal 1 giugno

venerdì 1 giugno 2018

Partono ufficialmente oggi e, per la prima volta, tutti contemporaneamente, i cantieri della forestazione,
annualità 2018: 151 giornate per tutti, platea unica, progetto unico, un solo ente gestore e riapertura del
turn over. Pineta metapontina, vivai regionali, laghi di Monticchio, tra gli interventi prioritari.

“Il 2018 è per la Basilicata l’anno di svolta della riforma del comparto. Con l’approvazione del bilancio
regionale che assegna 62,5 milioni di euro al comparto e con l’approvazione dal parte della Giunta
Regionale del Poa (Piano operativo annuale, in attuazione delle “Linee programmatiche del settore
forestale per il decennio 2013-2022”) manteniamo, come annunciato, gli impegni presi in primis nei
confronti della platea dei lavoratori della forestazione e dei progetti speciali che oggi, primo giugno,
vedono realizzarsi l’apertura dei cantieri per tutti, riunificati sotto l’unica e nuova governance del
Consorzio di Bonifica”.

Lo ha dichiarato l’assessore alle Politiche agricole e forestali, Luca Braia, durante la conferenza stampa,
convocata per presentare la riforma, a cui hanno partecipato anche il dirigente dell’Ufficio Foreste e
Tutela del territorio, Giuseppe Eligiato, e il commissario del Consorzio di Bonifica, Giuseppe Musacchio.

“Si dona finalmente certezza e sicurezza - prosegue l’assessore Braia - a oltre 4000 famiglie residenti in
tutti e 131 comuni della Basilicata, con un incremento delle giornate lavorative Cau (minimo 151 per
tutti, con le medesime indennità e rimborsi). Nel triennio 2019-2021 è inoltre previsto il turn over per
circa 500 persone. Entro l’anno sarà emesso il bando per la selezione di operai e agronomi forestali. Ai
forestali ricadenti nelle aree ricomprese dalla L. 40, saranno aggiunte altre 10 giornate lavorative per il
recupero di eventuali situazioni critiche e valorizzazione del sistema agro/ambientale/forestale. Tra le
priorità di intervento individuate dal piano, la prevenzione degli incendi boschivi nelle aree costiere.
Previsti interventi di tutela e protezione oltre che di gestione del verde urbano attorno agli insediamenti
turistici dei 130 ettari di pineta a Metaponto e nei comuni prospicienti la costa ionica metapontina e la
costa tirrenica lucana di Maratea. Saranno realizzati progetti pilota nei vivai forestali regionali,
sperimentando un sistema di efficientamento tecnico ed economico, con la creazione di microfiliere del
legno trasformato e biomasse per energia. Saranno infine messe in sicurezza le aree forestali nel
Vulture, colpite dagli eventi nevosi dell’inverno 2018.

Avviamo finalmente la nuova fase di rilancio per la tutela e valorizzazione del patrimonio forestale
regionale dopo anni di gestione complessa, rendendo gli stessi addetti direttamente protagonisti. Con
l’obiettivo di sviluppare una economia forestale efficiente e innovativa, sostenibile e diversificata,
riqualificando professionalmente le platee che vi lavorano, tutelando con le azioni messe in campo il
territorio e l’ambiente, sviluppando percorsi di turismo sostenibile e di educazione ambientale, attivando
le filiere produttive.

La delega passa al Dipartimento Agricoltura nel 2015 e sin dal primo anno abbiamo avviato il progetto di
rilancio che culmina nel 2017 con la presentazione della proposta della nuova governance e di una
visione orientata alla forestazione produttiva che oggi si attua. Sono stati tre anni intensi di lavoro e di
concertazione con i sindacati Fai-Flai-Uila per arrivare alla firma dell’intesa congiunta con il presidente
Pittella per la valorizzazione strategica della risorsa bosco regionale pari a 350 mila ettari di territorio
forestale.

Il progetto unico di forestazione, in luogo dei 6 progetti sino ad oggi sempre realizzati e gestiti da 18
soggetti diversi, vede già il Consorzio di Bonifica nelle condizioni di far partire tutti i cantieri. La modalità
unica di rendicontazione faciliterà le procedure in capo agli uffici regionali e, soprattutto, garantirà
certezza e precisione nei pagamenti degli stipendi ed efficienza maggiore della spesa. 

La volontà politica è chiaramente quella di ridare dignità a un comparto, per procedere nella direzione di
una forestazione realmente produttiva per la nostra regione”.

Link video: https://bit.ly/2JlgEZC
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redazione

Il 1 giugno 2018

Testo-

Testo+

Commenta

Stampa

REGGIO CALABRIA – Sono stati avviati nei giorni scorsi i lavori per la realizzazione del Giardino Aspromontano della Biodiversità,

il parco botanico dedicato alla fruizione didattica e alla divulgazione della cultura naturalistica ed ambientale sul territorio

aspromontano, entro il perimetro comunale della Città di Reggio Calabria.

Il progetto, redatto dal Settore Ambiente del Comune di Reggio Calabria, coordinato dall’Assessore all’Ambiente Giovanni Muraca,

grazie all’impegno dei tecnici Vincenzo Cotroneo, Rup dell’opera, e Carmelo Pellerone, con il supporto scientifico del Professor Giovanni

Spampinato dell’Università Mediterranea, prevede la realizzazione di un giardino montano molto raro nel suo genere.

L’intervento sarà realizzato in un’area di quasi 60 ettari, in località Campi di Reggio, lungo il versante meridionale dell’altopiano

aspromontano, ad una quota compresa tra 1200 e 1300 m s.l.m., nelle adiacenza del Parco Avventura in località Forge, a pochi

chilometri dalla nota località turistica di Gambarie, nella quale si provvederà alla valorizzazione dei boschi autoctoni e la ricreazione di

alcuni ecosistemi tipici del territorio aspromontano oltre che alla catalogazione delle specie fruttifere dimenticate.

Parallelamente a queste opere di rigenerazione ambientale, si realizzeranno punti di monitoraggio e percorsi con aree di sosta

attrezzate per aumentare la fruizione da parte di visitatori ed appassionati della montagna. Il progetto prevede inoltre interventi di

prevenzione e riassetto territoriale tra cui la perimetrazione dell’intera area e vari interventi di manutenzione tra i quali la

realizzazione di fasce parafuoco dirette alla prevenzione degli incendi o alla utilizzazione viaria in caso di eventi meteo critici.

L’intervento, finanziato dal masterplan dei Patti per il Sud realizzato sotto la supervisione del Sindaco Giuseppe Falcomatà e del

Vicesindaco Armando Neri, sarà realizzato in convenzione con il Consorzio di Bonifica di Reggio Calabria, del Basso Ionio Reggino

guidato dal Presidente Giandomenico Caridi. Grazie al reimpiego delle economie derivanti dalla convenzione stipulata con il Consorzio,

Avvio lavori Giardino Aspromontano Biodiversità Verrà realizzato in un’area di quasi 60 ettari, in località Campi di Reggio
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saranno inoltre realizzati ulteriori interventi di manutenzione dei terreni rurali (agricoli e forestali) di pertinenza comunale.

In coincidenza con il termine dei lavori, previsto per il mese di giugno 2019, l’Amministrazione Comunale procederà alla pubblicazione

di un bando per la concessione dell’area e delle strutture annesse. In fase di esercizio, in ultimo, è prevista la collaborazione con il

Gruppo di Educazione Ambientale (G.E.A.) dell’ARPACAL, che si farà promotore di iniziative finalizzate alla programmazione di itinerari

didattici nell’area ed all’inserimento del progetto all’interno della “Rete Regionale di Giardini della Biodiversità”.

Soddisfazione è stata espressa dal Vicesindaco con delega ai Patti per il Sud Armando Neri e dall’Assessore all’Ambiente e ai Lavori

Pubblici del Comune di Reggio Calabria Giovanni Muraca, che ringraziando gli uffici per il lavoro svolto sulla progettazione hanno

spiegato l’importanza strategica dell’intervento avviato. “La realizzazione del giardino della biodiversità – hanno spiegato Neri e

Muraca – genera un nuovo importante punto di interesse nell’area montana del nostro territorio comunale. L’intervento dialoga con le

infrastrutture già realizzate, come il Parco Avventura, e con quelle ancora da realizzare come l’area camper, e costituisce un nuovo

polo di interesse per il turismo ambientale, da sempre attratto dalla straordinaria biodiversità del nostro patrimonio ambientale.

Prosegue dunque il percorso operativo per la spesa dei fondi programmati con i Patti per il Sud – hanno aggiunto – una risorsa

importante per la Città e per la nostra Amministrazione comunale, con la quale stiamo realizzando una serie di opere strategiche in

grado di dare un impulso decisivo allo sviluppo del nostro territorio”.
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HOME ATTUALITÀ CRONACA POLITICA SPORT CULTURA STORIE EVENTI LAVORO CONTATTI

Catanzaro  Cosenza  Crotone  Reggio Calabria  Vibo Valentia

calabria. 

            

Catanzaro, Venerdì 01 Giugno 2018 - 13:50 di Redazione

ALTERNANZA SCUOLA-LAVORO TRA CONSORZIO DI BONIFICA
E LICEO FERMI

Dati numerici e di interesse degli studenti che vanno ben al di la

di ogni più rosea previsione quelli che consolidano, dopo due

anni dall’inizio, il progetto tra il Liceo Statale “E.Fermi” di

Catanzaro Lido con la Dirigente Scolastica prof.ssa Teresa

Agosto e il Consorzio di Bonifica e Irrigazione Ionio Catanzarese

presieduto da Grazioso Manno per lo svolgimento di attività di

alternanza scuola lavoro/stage a.s. 2017/2018 con un gruppo

di studenti delle classi III G, IV A e IV B e IV C . Un modello di

co l laboraz ione  d i  a l te rnanza-scuo la  lavoro  -  basa to

sull’insegnamento e apprendimento delle attività e del ruolo

svolto dal Consorzio di Bonifica. Una attività quella del Consorzio, consolidatasi all’interno

della settimana della Bonifica e dell’irrigazione, che è a 360° potendo mettere a disposizione

dei giovani e volenterosi studenti una variegata attività che va da quella amministrativa in

senso ampio, contabile, finanziaria, tecnica- ingegneristica, agro ambientale e di gestione

degli impianti irrigui. Ciò permette agli studenti, oltre che di apprendere e sperimentare

direttamente le varie attività, di orientare le scelte per il futuro lavorativo e sostenere l’

ingresso consapevole degli studenti mediante l’acquisizione di competenze.  Conoscere la

propria terra, gli equilibri delicati dell’ambiente che ci circonda, comprendere al meglio le

complesse dinamiche che modificano il paesaggio ed influiscono sulle risorse naturali che lo

caratterizzano rappresentano una reale necessità per tutti anche alla luce degli evidenti

mutamenti climatici in atto e conseguenze evidenti, spesso nefaste, per la collettività. Il

 Consorzio di bonifica catanzarese protagonista della quotidiana manutenzione dei

comprensori idraulici ha immediatamente visto questa come un’ interessante opportunità  per

 poter condividere le molteplici azioni di salvaguardia del territorio con le giovani generazioni e

contestualmente con i loro insegnanti. “Vogliamo continuare ad investire in questa

metodologia didattica che rappresenta la strada verso una fattiva alleanza tra il mondo della

scuola e quello del lavoro – ha commentato Manno -  la scuola diventa più aperta al territorio

ed il Consorzio di bonifica esercita un ruolo formativo verso i giovani.” I percorsi in alternanza

si basano su un progetto Formativo, sono seguiti da un tutor interno e come tutor scolastici

dalle prof.sse Caterina Lopez e Ester Pulega, hanno una struttura flessibile, articolandosi fra

periodi di formazione in aula, di apprendimento mediante esperienze di lavoro e visite agli

impianti consortili. 
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Edizione del 01 Giugno 2018, ultimo aggiornamento alle 16:58:34 nato dalla fantasia di Leopoldo Corinti, dedicato alla sua famiglia

home spoleto foligno perugia terni valnerina area vasta eventi necrologi pubblicità contatti cerca nel sito...
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GLI STUDENTI AL CENTRO DELLA
SETTIMANA NAZIONALE DELLA BONIFICA

Conclusa con grande partecipazione la Settimana

nazionale della bonifica e dell'irrigazione, durata dal 19 al

27 maggio, edizione che quest'anno ha avuto come tema

centrale le politiche dell'acqua come motore di vita ed
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Social [+]

Perugia Online

Condividi l'articolo su

investimento per l'economia.

Tutti i consorzi di bonifica d'Italia si organizzano nello stesso periodo temporale, di solito l'ultima

settimana di maggio, per aprire i propri impianti al pubblico, organizzando uscite didattiche e incontri

pubblici, per avvicinare cittadini e studenti ai temi dell'acqua e del territorio.

Anche il Consorzio della Bonificazione Umbra, la cui competenza di estende sui 13 Comuni della Valle

Umbra, in questa settimana ha reso possibile la visita delle opere idrauliche e degli impianti di

irrigazione realizzati nel corso degli anni.

Ormai da oltre dieci anni il Consorzio ha posto al centro della propria azione di comunicazione gli

studenti delle scuole di ogni ordine e grado, i quali, in collaborazione con i propri istituti scolastici,

vengono coinvolti nella molteplici attività che l'ente consortile svolge sul territorio, con particolare

riguardo al tema dell'acqua come bene da tutelare e salvaguardare

Gli studenti sono stati accompagnati a visitare sia le opere realizzate che i cantieri tuttora in corso e,

attraverso lezioni frontali tenute dai tecnici consortili, coinvolti nel percorso che dalla progettazione al

compimento, portano alla costruzione delle opere idrauliche sui corsi d'acqua che numerosi scorrono

nel comprensorio consortile e che caratterizzano la gran parte del nostro territorio.

Inoltre, nel 2018 si è felicemente conclusa la terza edizione del progetto di alternanza scuola-lavoro

con il Liceo Scientifico IIS "Sansi, Leonardi, Volta" di Spoleto, il Corso di giornalismo "Walter Tobagi" ed

il Consorzio, alternanza che ha prodotto una serie di articoli, dove gli studenti, alla fine del percorso,

hanno descritto nei propri articoli le opere visitate.

Le uscite didattiche si sono svolte presso il fiume Clitunno, il "Terminal Le Mattonelle" punto di

partenza/arrivo della ciclovia Spoleto-Assisi, i "Mulini" situati tra le località di Azzano, Torre di

Montefalco e Bevagna e la diga di Arezzo in Comune di Spoleto. In particolare, quest'ultima opera ha

destato un grande interesse negli studenti, tenuto conto che alcuni di loro, pur vivendo nelle immediate

vicinanze dello sbarramento, non conoscevano pienamente il significato e l'importanza dell'opera.

Il risultato di questa esperienza è stato raccolto nell'ultima edizione della rivista locale "Notizie da

Spoleto".

La cerimonia conclusiva, in una gremita sala del Consiglio nel Palazzo Comunale di Spoleto, si è tenuta

proprio lunedì 28 maggio 2018, giorno seguente la conclusione della settimana nazionale delle

bonifiche.

"Le gite organizzate dal Consorzio hanno un alto contenuto didattico - spiega il Direttore Candia

Marcucci - e sono di fondamentale importanza per la crescita culturale dei ragazzi. Inoltre, grazie al

progetto di alternanza scuola-lavoro gli studenti riescono a mettere in pratica degli insegnamenti, e tutti

sappiamo quanto sia importante toccare con mano il mondo del lavoro." 

"Tutto ciò che fa crescere le giovani menti degli studenti è un qualcosa di utile - continua il Peresidente

dell'Ente Giuliano Nalli - e se aggiungiamo che stiamo lavorando per inculcare in loro la cultura di un

uso dell'acqua che è fonte di vita, non possiamo che essere soddisfatti e affermare che proseguiremo

su questa strada."
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  Capaccio, contratto di fiume: incontro con progettisti

Scritto da Redazione il 1 giugno 2018 alle 16:22 nelle categorie Capaccio - Eventi e Spettacoli. Tag: capaccio, contratto di
fiume, fiume sele, ponte barizzo

Capaccio Paestum. Si terrà venerdì 8
giugno 2018 alle ore 19 presso la sala
comuna le  “Hera  Arg i va ”  i n  Pon te
Barizzo, un incontro organizzativo,
promosso dall’associazione “Difesa del
territorio di Capaccio”, per l’avvio della
terza fase di intesa preliminare per la
def in iz ione del  Contrat to d i  f iume-
paesaggio “Foce del Sele e acque di
Paestum”- Terreni interessati a sinistra e
d e s t r a  d e l  S e l e .  A l l ’ i n c o n t r o
parteciperanno il responsabile dell’area
tecnica del Consorzio di Bonifica di
Paestum, Guido Contini ed i progettisti

Giorgio Pizzaiolo, Rita Micarelli dell’Università di Firenze e Lucido Di Gregorio.
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4 Università a confronto con portatori d'interesse chiamati dalla Bonifica Parmense confermano la necessità di un

adeguamento della legge sul dmv ai mutamenti climatici e alle nuove esigenze del nostro territorio

Fidenza (PR) - Quattro Atenei: Università di Parma, Cattolica Sacro Cuore di Piacenza, Politecnico di Torino e

Piemonte Orientale Alessandria - rappresentate nell'occasione dai massimi esperti delle tematiche ambientali trattate

- si sono incontrate e confrontate nei giorni scorsi insieme ad ARPAE, ANBI, Coldiretti, Confagricoltura, CIA e

Legambiente Emilia Romagna sul tema: "Valore e Tutela dell'Acqua: il Caso DMV". Il convegno, organizzato dal

Consorzio di Bonifica Parmense e inserito nel calendario di eventi de "Maggio 2018 con la Bonifica", si è tenuto

all'interno dell'Aula Magna del nuovo plesso scolastico Magnaghi-Solari di Fidenza (PR) davanti ad una sala con oltre

cento persone presenti tra studenti, tecnici e imprenditori agricoli particolarmente interessati ad approfondire un

argomento poco sconosciuto ai non addetti ai lavori, ma essenziale e di straordinaria attualità e rilevanza per tutti

coloro che operano o si occupano di ambiente ed economia agroalimentare.

In periodi siccitosi o di vera e grave emergenza idrica (come accadde nell'estate 2017 e come accade purtroppo sempre

più di frequente in conseguenza all'aumento delle temperature e all'alterazione sostanziale degli equilibri climatici globali

e idrologici dei corsi d'acqua) la quantità di risorsa idrica che per legge è fissata proprio dal DMV (secondo una normativa

ormai datata risalente agli anni '90) ha il compito di consentire il mantenimento e la conservazione delle caratteristiche

chimico-fisiche dell'acqua presente, degli habitat e più in generale della biodiversità.

Un equilibrio delicato che proprio nell'ultimo decennio si è dimostrato non più adeguato ai nuovi mutamenti: i

fiumi e torrenti della destra idrografica del Po (Piemonte ed Emilia-Romagna) stanno assumendo stabilmente un carattere

intermittente, la frequenza di eventi estremi è sempre più elevata e le secche prolungate sono seguite da piene improvvise

di breve durata che causano spesso ingenti danni alle colture tipiche del territorio. Per queste ragioni che, basandosi su

analisi scientifiche sperimentali - tecniche e accademiche- (che avranno sviluppo ulteriore nei prossimi mesi), tutti i

relatori intervenuti, anche se con diverse sfumature di approccio, hanno confermato una sostanziale e comune finalità

di individuare un nuovo modello di pianificazione di area vasta di bacino per prepararsi per tempo a nuovi

scenari climatici.

La necessità che si è manifestata è quella di operare in modo concertato su un territorio più esteso rispetto a

quello odierno in cui sono le singole Regioni a decidere sui provvedimenti di deroga allo stesso DMV.

Provvedimenti che tengano in considerazione il mantenimento essenziale dell'habitat, aggiornate politiche di

riqualificazione fluviale, attenzione alla qualità della risorsa idrica e alla ricarica delle falde e azioni

concrete, anche di tipo infrastrutturale, che favoriscano la presenza costante di acqua necessaria per il

sostegno al comparto agroalimentare in modo da non penalizzare oltremodo i valori produttivi dal Made in

SEGUICI SU FACEBOOK

SEGUICI SU TWITTER

Di' che ti piace prima di tutti i tuoi amici

Gazzetta dell'Emilia & …
10.065 "Mi piace"

Mi piace questa Pagina Scopri di più

Tweet di @GazzettaEmilia

#Parma #Bonifica -Valore e tutela dell'acqua, il 

Caso DMV. 4 Università a confronto con portatori 

d'interesse chiamati dalla Bonifica Parmense 

confermano la necessità ... 

gazzettadellemilia.it/economia/item/…

Gazzetta dell'Emilia

@GazzettaEmilia

2 / 3

    GAZZETTADELLEMILIA.IT(WEB2)
Data

Pagina

Foglio

31-05-2018

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 36



ULTIMI DA CONSORZIO BONIFICA PARMENSE

Maggio con la Bonifica: lotta al dissesto

"Maggio con la Bonifica Parmense 2018"

ARTICOLI CORRELATI (DA TAG)

Marina Iemmi è il nuovo direttore del Servizio

Assistenziale

Italy della pianura Padana.

In più, un dato emerso non di secondaria importanza, è quello che da un ettaro di superficie acquatica della rete di canali

artificiali di bonifica si ottiene un effetto fito-depurante che sottrae al terreno circostante un quantitativo di azoto pari a 300

kg con una diminuzione e un maggior controllo sui nitrati. Negli equilibri idrologici territoriali, tra regioni sopra il fiume Po e

quelle sottostanti, negli ultimi 20 anni il sistema Emilia Romagna si è guadagnato un alto livello di capacità di

risparmio e impiego consapevole della risorsa. Un'attenzione riservata dalle amministrazioni che si sono

succedute anche mediante gli strumenti di programmazione come il PSR, dalle tecnologie digitali avanzate

come Irrinet-Irriframe di ANBI-CER dei Consorzi di Bonifica che consentono di impiegare l'acqua quando e

dove serve diminuendo notevolmente gli sprechi. Il nostro territorio insomma ha investito professionalità e

risorse per incrementare l'uso consapevole della risorsa, ma lo squilibrio con le aree a Nord permane e

raggiungere una nuova armonizzazione a breve sarebbe fondamentale.

Oltre a questo va considerato che la cementificazione eccessiva degli ultimi decenni, con conseguente

impermeabilizzazione dei terreni, non ha certo favorito la conservazione dell'acqua e la speranza è che la nuova Legge sul

Consumo di Suolo Zero della Regione Emilia Romagna ne diminuisca in modo considerevole l'impatto negativo. In alcuni

anni le temperature registrate hanno superato di 3,6° le medie del periodo e in alcune aree le precipitazioni

sono drasticamente calate fino al 65,4 in meno: in quest'ottica sarebbe fondamentale trattenere l'acqua

piovana con invasi adeguati alle esigenze, limitare le perdite della rete e incrementare la conoscenza pratica

dell'utilizzo dei sistemi d'irrigazione di precisione.

Al convegno, aperto dal sindaco di Fidenza Andrea Massari e dalla Dirigente Scolastica del Magnaghi-Solari Luciana

Rabaiotti moderato e curato dal giornalista Andrea Gavazzoli, sono intervenuti: Luigi Spinazzi (Consorzio di Bonifica

Parmense), Pierluigi Viaroli (Università di Parma), Paolo Vezza (Politecnico di Torino), Marco Trevisan (Università

Cattolica di Piacenza), Stefano Fenoglio (Università Piemonte Orientale Alessandria), Adriano Battilani (ANBI)

Franco Zinoni (ARPAER), Alessandro Ghetti (Coldiretti Emilia Romagna), Marco Benati (Confagricoltura), Simone

Basili (CIA) e Lorenzo Frattini (Legambiente Emilia Romagna) che ha inviato un dettagliato intervento scritto. L'incontro

si è concluso con un monito condiviso dai presenti come percorso comune e indicato dal professor Viaroli : "Quello di cui

abbiamo necessità ora non è di ricreare gli ecosistemi che esistevano 200 o 300 anni fa, ma piuttosto di creare nuovi

sistemi che crediamo possano essere più adatti per una certa area per i prossimi 100-200 anni di cambiamento

climatico"

Camille Parmesan, Science Watch® Newsletter Interview, March 2010

Pubblicato in  Comunicati Ambiente Parma

Tag:  Territorio Parma  Territorio Emilia Romagna  Consorzio di Bonifiche Parmense  acqua  Prima Pagina
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Segnalazioni  Contatti  Pubblicità       

       Barga Castelnuovo Garfagnana Coreglia Gallicano Borgo a Mozzano Bagni di Lucca Altri comuni

di Redazione

E’ partito il cantiere per la sicurezza
della sponda destra del Serchio
 31 maggio 2018 - 

SAN ROMANO GARFAGNANA – E’
di circa 260.000 euro la cifra
investita sulla sponda destra del
Serchio nel Comune di San
Romano Garfagnana dal Consorzio
di Bonifica 1 Toscana Nord grazie
ad un PSR Regionale che ha sua
volta ha intercettato un
finanziamento europeo.

L’intervento ha come obiettivo principale la messa in sicurezza della sponda
del fiume che si trova esattamente al di sotto del paese di san romano nei
pressi del “Mulin del Rancone”. Il cantiere interessa una porzione piuttosto
importante della sponda del fiume e questi sono i dettagli dell’intervento che
terminerà prima della fine dell’estate. Piena soddisfazione per la
realizzazione di questa opera è stata espressa anche dal sindaco di San
Romano Mariani.
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